



Rigor dialéctico y frescura estudiantil

Doce equipos diseccionan los perfiles de los partidos euroescépticos en el Fonseca

El encuentro de debates sobre el futuro de la Unión Europea visibiliza la destreza argumental de los universitarios participantes

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Doce equipos de estudiantes procedentes de diferentes universidades españolas –Salamanca, Santiago de Compostela, Córdoba, Granada, Pontificia de Comillas, Rey Juan Carlos I y Carlos III, entre otras– participan desde ayer en el II Encuentro Universitario de Debate sobre el futuro de la Unión Europea de la Universidad de Salamanca, que arrancó ayer en las dependencias de la Hospedería Fonseca. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria de la Usal, Cristina Pita, y el director del Centro de Documentación Europea y profesor de la Facultad de Derecho, Luis Norberto González, participaron en la sesión de apertura del encuentro.

Las nuevas tendencias políticas y los nichos ideológicos que están consolidando las formaciones especialmente críticas con la Unión Euro-



Cristina Pita y Luis Norberto González inauguraron el debate. :: A.G.A.

pea, como son los denominados partidos euroescépticos, canalizan los diferentes debates de este dinámico encuentro estudiantil. Los universitarios participantes asumen tan-

to el rol de partidarios como de detractores de estas siglas políticas, siendo moderadas sus confrontaciones de tesis y sus contrastes de pareceres por unos improvisados jue-

ces que son, en realidad, alumnos que encarnan este papel en su condición de moderadores.

El proceso del encuentro contempla para la jornada vespertina de hoy la selección de los participantes más ingeniosos y convincentes a la hora de materializar y plasmar su glosario argumental, que les dará paso esta tarde a los cuartos final. Los grupos supervivientes concurrirán mañana viernes a las esperadas semifinales y los dos mejores se disputarán el premio del encuentro en la gran y ansiada final. El equipo que se alce con el primer premio será distinguido con un viaje, valorado en 2.000 euros, para visitar las diferentes sedes e instituciones comunitarias en Bruselas.

El Centro de Documentación Europea en estrecha colaboración con la Universidad de Salamanca promueven este nuevo encuentro, todo ello en activa colaboración con la Asociación de Debate. Este tipo de reuniones es única en España y dispone de una financiación específica por el programa de subvenciones de iniciativas para promover el debate, así como aumentar la sensibilización acerca de las prioridades políticas de la Unión Europea.